

www.australtemuco.cl

¿Qué hacer con el **Pabellón?** Un asunto que despierta debate



Dirigentes y académicos de Temuco opinan sobre el futuro del hito arquitectónico que lleva 10 meses cerrado. Algunos creen que debe mantener un perfil cultural, otros como lo ven un espacio para el turismo. Incluso, se propone cambiarlo de lugar. Mientras, Bienes Nacionales prepara licitación para hacer un estudio del estado de la infraestructura. Págs. 4 y 5

FACEBOOK: PABELLÓN ARAUCANÍA



MARLYNNE MUÑOZ
"Tenemos 3 mil inscritos" para la versión 2025 de la MITA. Pág. 6



ALIRO BÓRQUEZ
Rector se prepara para dejar la UCT después de 31 años de academia. Pág. 7